

Anastasiia Sulyma
Lonystraße 19
D-35390 Gießen

Referat Studium

Durchwahl	+49(0)731-9762-2020
Fax	+49(0)731-9762-2099
E-Mail	studium@hnu.de
Ihre Bewerber-Nr.	26224645
Datum	Neu-Ulm, 08.07.2026

Zulassungsbescheid für das erste Semester im Wintersemester 2026/27

Guten Tag Anastasiia Sulyma,

wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass Sie im Bachelor Studiengang **Digital Health (DIH)** an der Hochschule für angewandte Wissenschaften Neu-Ulm (HNU) zugelassen sind.

Soweit Sie Ihren Studienplatz annehmen möchten, loggen Sie sich bitte ab dem **16.07.2026** im Portal der HNU ein und führen Sie die Online-Immatrikulation durch. Bitte beachten Sie dazu die Hinweise auf der nächsten Seite dieses Bescheides.

Die Beantragung der Immatrikulation ist bis zum **14.08.2026** möglich.

Bitte beachten Sie, dass der Zulassungsbescheid unwirksam wird, falls die Immatrikulation nicht bis zum **14.08.2026** online im Bewerberportal der HNU beantragt wurde.

Die Hochschule ist nur dann verpflichtet Sie einzuschreiben, wenn Sie die übrigen Einschreibungsvoraussetzungen erfüllen. In diesem Zusammenhang verweisen wir auf Art. 91 BayHIG und Teil C: Immatrikulation der Immatrikulationssatzung der Hochschule Neu-Ulm. Der Bescheid ergeht zudem unter der Bedingung, dass die bei der Antragstellung gemachten Angaben vollständig und richtig sind. Wir weisen Sie darauf hin, dass der Zulassungsbescheid zurückgenommen werden muss, wenn er auf falschen Angaben beruht oder sonst fehlerhaft ist.

Hinweis: Anträge auf Anerkennung von Studien- und Prüfungsleistungen aus einem vorherigen Studium können nach Zusendung der neuen Zugangsdaten bis spätestens in der 4. Vorlesungswoche über das Portal PIM eingereicht werden.

Bitte bewahren Sie diesen Bescheid unbedingt sorgfältig auf, falls Sie ihn in den nächsten Jahren zur Vorlage bei Behörden benötigen. Zweitschriften können grundsätzlich nicht ausgestellt werden.

Für Ihr Studium an der HNU wünschen wir Ihnen viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen

Referat Studium

Dieser Bescheid wurde elektronisch erstellt und ist deshalb ohne Unterschrift gültig.



Informationen zur Immatrikulation

Die Immatrikulation – Aufnahme als Studierende/-r

Mit der Immatrikulation (Einschreibung) wird ein Studienbewerber oder eine Studienbewerberin in einem bestimmten Studiengang aufgenommen, erhält den Studierendenstatus und damit die Mitgliedschaft an der Hochschule Neu-Ulm.

ACHTUNG: Der Zulassungsbescheid ersetzt jedoch **nicht** Ihre Immatrikulation.

Folgende Schritte sind für die Immatrikulation erforderlich:

1. Fehlende Unterlagen:
 - Keine
2. Nachweis KV anfordern: (gilt nicht für bereits an der HNU immatrikulierte Studierende):

Alle Studieninteressierte fordern bei der gesetzlichen Krankenkasse an, dass ein Nachweis über den Versichertenstatus an die Hochschule digital gemeldet wird. Auch von der Versicherungspflicht befreite oder privat Versicherte fordern diesen Nachweis bei einer gesetzlichen Krankenversicherung an. Die Meldung erfolgt auf direktem Weg automatisiert an die Hochschule. (siehe Homepage „[Merkblatt zur Krankenversicherung](#)“).
Bei bereits an der HNU immatrikulierten Studierenden wird die bisherige Meldung übernommen.
3. Online-Immatrikulation im Portal:

Zuerst nehmen Sie im Portal der HNU (<https://campus.hnu.de/>) die Online-Immatrikulation vor. Nach Abschluss der Online-Immatrikulation ändert sich der Antragsfachstatus im Portal auf: „Immatrikulation beantragt“.
4. Immatrikulation HNU:

Sofern die Meldung der Krankenkasse vorliegt, erfolgt die Immatrikulation. Sie erhalten hierzu eine Mail und die Aufforderung, Beiträge und Gebühren zu überweisen.
5. Zahlung Beiträge und Gebühren:

Bitte einloggen und die Hinweise zur Zahlung befolgen. Nach Eingang und Verbuchung der Zahlung erhalten Sie die Zugangsdaten und Ihren Studierendenausweis per Post. Ohne Zahlung muss die Immatrikulation zurückgenommen werden.
6. Studienstart:

Informationen zur Orientierungswoche, zum Studienbeginn und zum Vorkursangebot finden Sie unter: www.hnu.de/o-phase

Hinweis zur Immatrikulation:

Sollten Sie die Immatrikulation bis zum genannten Termin nicht beantragen, verfällt Ihre Zulassung! Eine erneute Berücksichtigung im Zulassungsverfahren ist nicht möglich! Ihr Studienplatz wird an andere noch wartende Bewerberinnen und Bewerber vergeben.



Hochschule Neu-Ulm
University of Applied Sciences

HNU Hochschule für angewandte Wissenschaften Neu-Ulm
University of Applied Sciences | Wileystraße 1 | D-89231 Neu-Ulm

Anastasiia Sulyma
Lonystraße 19
D-35390 Gießen

Study Office

Phone	+49(0)731-9762-2020
Fax	+49(0)731-9762-2099
E-Mail	studium@hnu.de
Application No.	26224645
Date	Neu-Ulm, 08-07-2026

Letter of admission for the first Semester in the winter semester 2026/27

Hello Anastasiia Sulyma,

We are very pleased to inform you that you have been admitted to the Bachelor degree programme () at the Neu-Ulm University of Applied Sciences (HNU).

If you wish to accept your study offer, please log into the portal of the HNU from **16-07-2026** and complete the online enrollment process. Please refer to the information on the next page of this notice.

The enrollment application is possible until **14-08-2026**.

Please note that the letter of admission will become invalid if the enrollment application is not submitted to the university by **14-08-2026**.

The university is only obliged to enrol you if you meet the other enrollment requirements. In this context, we refer to Art. 91 BayHIG and Part C: Enrollment of the Enrollment Statutes of Neu-Ulm University of Applied Sciences. The notification is also issued on the condition that the information provided in the application is complete and correct. Please note that the notification of admission must be withdrawn if it is based on false information or is otherwise incorrect.

Please note: Applications for recognition of study and examination achievements from a previous degree programme can be submitted via the PIM portal after the new access data has been sent, no later than the 4th week of lectures.

Please keep this certificate in a safe place in case you need to present it to the authorities in the coming years. Duplicates cannot be issued.

We wish you success with your studies at the HNU

Yours sincerely

Study Office

This notification was created electronically and is therefore valid without a signature.



Information on enrollment

Enrollment - admission as a student

Upon matriculation (enrollment), an applicant is admitted to a specific degree program, receives student status and thus membership at Neu-Ulm University of Applied Sciences.

ATTENTION: The letter of admission does **not** replace your enrollment.

The following steps are required for enrollment:

1. Missing documents:
 - None
2. Request proof of health insurance (not necessary for students already enrolled at HNU):

All prospective students must ask their statutory health insurance provider to send proof of their insurance status to the university digitally. Those who are exempt from compulsory insurance or privately insured also request this proof from a statutory health insurance company. The notification is sent directly and automatically to the university. (see Homepage „[Merkblatt zur Krankenversicherung](#)“).

For students already enrolled at HNU, the previous registration will be carried over.
3. Online enrollment in the portal:

First, complete the online enrollment in the HNU portal (<https://campus.hnu.de/>). After completing online enrollment, the application status in the portal changes to: “Request for enrollment submitted”.
4. Enrollment HNU:

If the health insurance company has been notified, you will be enrolled. You will receive an e-mail requesting you to transfer the contributions and fees.
5. Payment:

Please log in again and follow the payment instructions. Once the payment has been received and booked, you will receive the access data and your student ID card. Without payment, enrollment must be revoked.
6. Start of studies:

You can find information about the orientation week, starting your studies and the pre-course program at: www.hnu.de/o-phase

Note on enrollment:

If you do not apply for enrollment by the specified deadline, your admission will expire! It is not possible to be considered again in the admission procedure! Your place will be allocated to other applicants who are still waiting.